

Annonces paroissiales

Dimanche 10 décembre : les musulmans invitent les chrétiens de Blois à la mosquée Bilal, avenue de l'Europe, de 13h30 à 16h. Venir si possible avec quelques friandises à partager.

Lundi 11 décembre : visite de l'abbatiale St Nicolas par des élèves de CM1-CM2 à 10h. Réunion pour la préparation des chants de Noël à 14h30, répétition de chants à 15h. Réunion des animateurs de la préparation au baptême à 20h30 au presbytère.

Mardi 12 : apéritif dînatoire au presbytère pour réfléchir au pôle d'alliance sur une idée d'Isabelle Hallais, encore à élaborer, mais partant de besoins éducatifs très concrets.

Mercredi 13 : prière la crypte de la basilique avec le groupe BC2-Bar Abba, de 20h à 21h : une bonne idée pour sanctifier l'Avent.

Jeudi 14 : rencontre chrétiens-musulmans à Saint Joseph sur le thème du pèlerinage.

Vendredi 15 : marché de Noël à Ste Marie. **Veillée pénitentielle** à la cathédrale à 19h.

Horaire des messes de Noël

Dimanche 24 décembre – Veille de Noël : à la cathédrale à 19h30 et 22h ; à La Chaussée Saint-Victor à 20h

Jour de Noël : à 8h30 à la maison d'arrêt, à 10h30 à la cathédrale et à La Chaussée St-Victor.

Obsèques célébrées cette semaine : Edwige Meyniel, Jean Chateigné.

Formation diocésaine

Mardi 12 : 20h30 conférence œcuménisme ; **Jeudi 14** : formation saint Louis, Bible ;

Samedi 16 : 14h30 Histoire de l'Église sous la révolution française (XI).

Messes, confessions et prière

Samedi soir : messe anticipée du dimanche à 18h30 à Saint-Nicolas.

Messes tous les dimanches et fêtes à la cathédrale et à La Chaussée Saint-Victor à 10h30.

Messes de semaine : à la **Cathédrale** : 7h15 du mardi au vendredi, suivie des laudes et de l'oraison. 18h30 du lundi au vendredi messe précédée du chapelet à 18h. Le samedi à 9h précédée de l'oraison à 8h15 et des laudes à 8h45 et suivie de confessions. **À La Chaussée Saint Victor** : lundi à 9h30. **À Saint-Vincent** : vendredi à 18h et samedi à 9h30. **À l'école Sainte Marie** : les mardis à 12h15 à partir de l'Avent 2017.

Tous les mercredis de l'année : prière du groupe « Bienheureuses Carmélites de Compiègne » à Notre Dame de la Trinité à 20h.

Calendrier liturgique

Lundi 11 : St Damase, pape. Mardi 12 : ND de Guadalupe. Mercredi 13 : Ste Lucie, vierge et martyre. Jeudi 14 : St Jean de la Croix, religieux. Vendredi 15 et samedi 16 : de la férie. Dimanche 18 : 3^e dimanche du temps de l'avent.

Presbytère de la Cathédrale St Louis : 4 rue Porte Clos Haut - 41000 Blois

Tél : 02 54 78 17 90 - courriel : blois.centre@catholique-blois.net

Les informations paroissiales sont sur le répondeur au 02.54.74.50.42

Merci d'emporter cette feuille avec vous en sortant, et de la donner à une personne malade ou âgée qui n'a pas pu venir à la messe, et qui s'y est unie par la prière.



Luc 5, 1-11

« Pour que notre communauté soit vivante, accueillante, missionnaire, elle a besoin de nous tous ».

Vous avez eu un questionnaire dans les feuilles de messe la semaine dernière, et vous l'avez encore aujourd'hui. Il y a déjà une quinzaine de réponse, c'est un début. Bien sûr, de nombreux paroissiens sont actifs au nom de leur foi, dans des groupes de prière, de réflexion et au service des autres.

Parmi les réponses, de nombreux oublis ont été relevés, qu'il faut signaler : le service évangélique des malades (SEM) pour porter la communion aux personnes isolées, le conseil pastoral, l'EAP, les enfants de chœur, les scouts, l'aumônerie des scolaires, l'équipe « Partage-Rencontre », les chevaliers de Colomb, la distribution des journaux Notre Vie, la préparation des feuilles de messe, les services de sacristie (cierges, préparation des offices, relevé des troncs, l'ouverture des portes...), la pastorale du tourisme...

Merci pour le service de chacun, sans cette fidélité à ces engagements, notre paroisse ne serait plus digne de la confiance que Jésus Christ lui fait en l'envoyant en mission.

Des besoins sont aussi signalés : « Nous manquons de bénévoles pour le SEM ». « Il faudrait du renfort pour l'ACAT ». « Il manque de distributeurs pour Notre Vie, 4 fois par an seulement »...

D'autres proposent des idées, pour l'éclairage de la crèche, pour préparer les apéritifs après la messe, pour créer un ensemble vocal qui animera la messe 3 ou 4 fois par an. Une personne écrit : « Avec une amie, je me suis engagée à entretenir la chapelle du baptême du Christ à la cathédrale » : voici une bonne idée à reprendre au vol, une chapelle par famille, il en reste 17 où la poussière s'accumule ! Le défi est lancé.

Une personne prend la peine d'écrire une belle lettre, et avoue, à cause de son âge, son embarras à s'engager : « On peut être solidaire de certains mouvement (CCFD, Secours Catholique), sans vraiment y être actif. Mais comment dire ? »...

Merci pour ces quelques réponses. Continuer à donner les vôtres si vous ne l'avez pas encore fait. Vous voyez déjà qu'elles sont utiles.

P. Sébastien Neuville